
Ottobre 
 
 
 

3/10 

Incontro a scuola con il Presidente della Giunta del Comune di Ravenna. Approfondimento sugli 

Enti locali, i vari organi dello stato. 

 

 

 

 
 

 

 

31/10 

Visita alla Residenza Municipale con esercizio della democrazia partecipata, attraverso la 

simulazione di un dibattito consiliare ideato dagli alunni 

 



 

 

Il Consiglio comunale di Ravenna 

P.G.        Ravenna, 31 ottobre 2017 

 
ORDINE DEL GIORNO 

 
Ampliamento del plesso di Classe con scuola secondaria di primo grado e aula magna 

 

IL CONSIGLIO COMUNALE DI RAVENNA 
VISTO CHE 

 
Nel paese di Classe non esiste una scuola secondaria di primo grado e la scuola attuale non possiede un’aula 
magna, nonché una palestra molto piccola; 
 

RILEVATE 
La necessità di frequenza da parte degli alunni che dovranno frequentare la scuola secondaria di primo grado 
(provenienti anche da Fosso Ghiaia, Madonna dell’Albero, Ponte Nuovo e zone limitrofe) e  l’esigenza di uno 
spazio da destinare ad aula magna per la consulta interna dei ragazzi, eventi, conferenze; 

 
TENUTO CONTO 

Che l’attuale assetto a 10 classi non consente di ospitare altri ragazzi e la palestra non riesce ad essere un 
luogo di raccolta abbastanza capiente per contenere spettatori per eventi, conferenze e performance; 

 
CONSIDERATO  

Che vi è molto spazio nel cortile della scuola per realizzare nuove aule da destinare ad attività didattica e 
poter ampliare l’attuale palestra che verrebbe usata da tutte le scuole (Materna, Primaria e Secondaria); 
 

RICORDATO CHE 
Tale installazione sarebbe particolarmente utile e renderebbe migliore lo spazio scolastico, nonché 
sgraverebbe molte famiglie dalle spese del trasprto scolastico fino a Ravenna, con relativo miglioramento 
dell’impatto ambientale; 
 

IMPEGNA IL SINDACO E LA GIUNTA 
Compatibilmente con le risorse previste nel piano degli investimenti, a prevedere l’ampliamento del plesso 
di Classe con costruzione di una scuola media provvista di aula magna ed un adeguamento della attuale 
palestra a servizio della scuola di Classe, che diventerebbe così un vero e proprio polo scolastico con 
Materna, Primaria e Secondaria di Primo Grado moderno e all’avanguardia. 

 

 

                                           
 



Novembre 
 

11/11 

Partecipazione alla Maratona   organizzata dal Comune di  Ravenna , città scelta anche per l’anno 

2018  per i campionati italiani. 

 

 

 
 

 

18/11 

Laboratorio interno alla scuola con volontari di Emergency sui Diritti dell’Infanzia e sul fenomeno 

dei migranti. 

 

 
 

 

 

 



20/11 

Partecipazione alla 1° consulta dei ragazzi e delle ragazze di Ravenna in Comune del nostro 

rappresentante che poi condividerà l’esperienza con i compagni (seguiranno altri incontri durante 

l’anno con date ancora da definirsi). 

 

 



 
 

 

 

 

Cordiali saluti dal referente del progetto 

Cristina Zepparoni 


